

10 de noviembre de 2022

## COMUNICADO DE PRENSA

## Visita del director del departamento de Economía internacional y Área del Euro del Banco de España a la Secretaría Ejecutiva del CMCA

El martes 8 y miércoles 9 de noviembre de 2022 la Secretaría Ejecutiva del Consejo Monetario Centroamericano recibió la visita del señor Javier Pérez, director del departamento de Economía Internacional y Área del Euro del Banco de España, quien se reunió con los señores Domingo González, Secretario Ejecutivo, Odalis Marte, Subsecretario Ejecutivo, Jorge Madrigal, economista jefe y el área técnica de la SECMCA.

Durante la visita, se presentaron los avances en el Programa de Armonización de Estadísticas Macroeconómicas (PAEM), el desarrollo reciente de herramientas de almacenamiento y divulgación de las estadísticas macroeconómicas de la región, y la automatización de informes. El señor Pérez expresó su interés en los desarrollos de la Secretaría en estas áreas y se discutió la posibilidad de incorporar análisis coyuntural de la región en el Informe de Economía Latinoamericana que divulga el Banco de España.

Dado el convenio de cooperación entre ambas instituciones, se estableció la coordinación de algunos proyectos de interés mutuo a ejecutar en 2023. El Secretario y el Subsecretario Ejecutivo del CMCA agradecieron al Banco de España su interés en continuar trabajando en conjunto con la Secretaría.